



Der Bundespräsident

Berlin, den 7. August 2023

Felix-Klein-Gymnasium
Böttingerstraße 17
37073 Göttingen

Liebe Schülerinnen und Schüler,

für die vielen „roten Hände“, die Ihr gesammelt habt, danke ich Euch sehr herzlich.

Es macht mich genauso traurig wie Euch, wenn Kinder in manchen Teilen der Welt heute immer noch zu Soldaten gemacht werden, getötet werden oder gezwungen werden zu töten. Kinder sollen spielen dürfen und nicht an Kriegen teilnehmen.

Ich bin Euch dankbar, dass Ihr auf das Schicksal dieser Kinder aufmerksam macht und ihnen eine Stimme gebt. Es ist wichtig, dass sie sich in ihrem Leid nicht alleingelassen fühlen. Mit der Aktion „Rote Hand“ gegen Kindersoldaten und für eine gute Zukunft aller Kinder in der Welt seid Ihr ein wirkliches Vorbild, an dem sich viele – und nicht nur Kinder – ein Beispiel nehmen sollten.

Ich helfe Euch gern bei Eurem Einsatz gegen Kindersoldaten und setze mich mit Euch dafür ein, dass die Rechte von Kindern überall in der Welt geachtet und geschützt werden – in und außerhalb von Kriegen!

Eure „roten Hände“ sind eine Mahnung in die Welt! Diese Mahnung habe ich an die Vereinten Nationen in New York geschickt.

Mit herzlichen Grüßen

Frank-Walter Steinmeier